

Mikel Gorrotxategi Nieto jauna, Euskal Filologian lizentziatua eta Euskaltzandiaren Onomastika batzordeko idazkari denak. ondoko

DIKTAMEN HAU EMATEN DU:

Elkargo Akademiko honek prestaturiko eta onartutako *Euskal Herriko Udalen Izendegian*, bere 652 zenbakia daraman izena, eta orain arte Admlnis-trazioaren erabilera ofizialean **Zuya** deitua, euskal aldaera ofizialean **Zuia** dela.

Bestalde, Akademi erakunde honetan aurkitzen den agiritegi historikoan, beraien artean, Julian Olabarri Sauturen *El Valle de Zuya* monografia historikoan eta Gerardo Lopez de Gereñu euskaltzain ohorezkoaren *Toponimia alavesa, seguido de Mortuorios o despoblados y Pueblos alaveses* Onomasticon Vasconiae bildumaren 5.zenbakian argitaratutakoan, izen eta aldaki ortografiko desberdinak agertzen dira, euren artean **Zuia**, berau delarik euskararen akademi arau ortografikoan arabera dagoena.

Eta hala adierazteko eta bertako Udalabatzari bidaltzeko, izenpetzen dut Bilbon, mila bederatziehun eta laurogeita hamabosgarreneko otsailaren hogeita lauan.

On ikusia:

E. Knörr, batzordeburua

Mikel Gorrotxategi,
batzordeko idazkaria

D. Mikel Gorrotxategi Nieto, Licenciado en Filología Vasca y secretario de la Comisión de Onomástica de esta Real Academia de la Lengua Vasca/Euskaltzaindia.

CERTIFICA:

Que esta Comisión, en su reunión celebrada en día 17 del presente mes, en su sede, adoptó entre otros el siguiente acuerdo:

Que según el *Nomenclator de los Municipios del País Vasco*, preparado y aprobado por esta Corporación académica, el clasificado con el número 652 y denominado hasta ahora en la versión romance: *Zuya*, es en su versión académica euskérica: **Zuia**.

Que por otra parte, examinada la documentación histórica obrante en nuestra Institución académica, entre otras, la monografía histórica *El Valle de Zuya*, de Julián Olabarria Sautu y la obra del académico honorario Gerardo Lopez de Guereñu, *Toponimia alavesa seguido de Mortuorios o despoblados y Pueblos alaveses*, publicado en su colección Onomasticon Vasconiae n.º 5, se collige que este nombre ha tenido distintas denominaciones con las variaciones ortográficas a lo largo de los siglos, entre ellos **Zuia**, siendo ésta la que corresponde efectivamente a las normas ortográficas académicas vigentes en la lengua vasca.

Y para que conste y su remisión al Ayuntamiento de dicho municipio, expido la presente en Bilbao a veinticuatro de febrero de mil novecientos noventa y cinco.

V.º B.º E. Knorr,
presidente de la Comisión

Mikel Gorrotxategi,
Secretario de la Comisión